



Regierungsratsbeschluss vom 20. Dezember 2022

Umgebungsgestaltung SBB Arealentwicklung 3Johann; Ausgabenbewilligung für einen Investitionsbeitrag zu Lasten des Mehrwertabgabefonds

P221710

1. Der Regierungsrat nimmt für das Vorhaben Umgebungsgestaltung SBB Arealentwicklung 3Johann eine Nominalausgabe von Fr. 600'000 in das Investitionsprogramm, Investitionsbereich Stadtentwicklung und Allmendinfrastruktur, Mehrwertabgabefonds auf (Bau- und Verkehrsdepartement, Generalsekretariat, Pos. 6010.010.20290).
2. Der Regierungsrat bewilligt für die Abgeltung der Umgebungsgestaltung SBB Arealentwicklung 3Johann einen einmaligen Investitionsbeitrag zuhanden der SBB AG in der Höhe von Fr. 600'000 zu Lasten der Investitionsrechnung des Bau- und Verkehrsdepartements, Mehrwertabgabefonds (Bau- und Verkehrsdepartement, Generalsekretariat, Pos. 6010.010.20290).

Begründung

Dier Umgebungsgestaltung des Wohnbauprojekts 3Johann der SBB AG an der Saint-Louis-Strasse in Basel umfasst qualitativ hochwertige Grünflächen, neue öffentliche, versickerungsfähige Flächen, Rankpflanzen, Sträucher, Blumen- und Grasflächen, vier neue mehrstämmige Tupelobäume und bewachsene Pergolen. Damit entsteht eine hohe Aufenthaltsqualität für die Quartierbewohner/-innen und die Biodiversität wird gefördert. Die Innenhöfe sind öffentlich zugänglich und ein Zwischenhof schafft unter anderem eine Verbindung vom Vogesenplatz entlang dem geplanten Gleisraumweg zum Saint-Louis-Park. Für die Umgebungsgestaltung bewilligt der Regierungsrat einen Beitrag von 600'000 Franken zu Lasten des Mehrwertabgabefonds.

